

## COMMUNIQUE DE PRESSE – Le 16 avril 2019

### **Tristesse et solidarité : l'association appelle ses adhérents à contribuer à la reconstruction de Notre-Dame**

L'association Les Eco Maires partage la tristesse nationale face au drame qui est survenu hier soir. L'incendie qui a ravagé la Cathédrale Notre-Dame de Paris nous touche tous ; car plus qu'un symbole religieux, ce monument représente la grandeur de la culture française, sa littérature, son architecture, sa peinture, sa sculpture, son patrimoine, qui, au-delà des frontières, savent toucher le cœur de chacun. Les citoyens français sont en deuil aujourd'hui.

Face à cette douleur nationale, nous n'oublions pas de saluer le courage et la bravoure des 400 sapeurs-pompiers de Paris, qui ont permis de sauver le squelette de la Cathédrale, une partie des œuvres extraordinaires qu'elle abritait et sa façade majestueuse. L'association a une pensée toute particulière pour les deux policiers et le sapeur-pompier qui ont été légèrement blessés dans cet incendie spectaculaire.

Comme beaucoup l'ont déjà annoncé, après la destruction vient le temps de la réparation. Il convient à présent de reconstruire ce qui a été endommagé, de réédifier ce symbole de la nation. Plusieurs institutions, ainsi que le Président de la République, ont annoncé le lancement d'une souscription nationale pour aider à financer la reconstruction de l'édifice.

A hauteur de ses moyens, **Les Eco Maires feront partie des organisations qui soutiendront financièrement la reconstruction de la Cathédrale et appelle ses adhérents à soutenir la souscription de solidarité des communes.**